

Anuncian "Grandes Reformas" en la Estructura Política de Argentina

(AFP, PL y UPI)

BUENOS AIRES, 27 de diciembre.— Grandes reformas se introducirán en la estructura política y jurídica argentina, con el fin de establecer para la "Nueva República" la vigencia plena de un régimen de gobierno representativo, republicano y federal, se afirmó hoy aquí.

El ministro de Planeamiento, general Ramón Díaz Bessone, señaló que ello indica que "no se está pensando en un régimen diferente al que fue tradicional a lo largo de la historia nacional, a pesar de los vaivenes que tuvo la plena vigencia de esos requisitos".

MATAN A DOS GUERRILLEROS

Entre tanto, dos guerrilleros montoneros que intentaban incitar a la huelga a trabajadores de una empresa en conflicto fueron abatidos por fuerzas de seguridad, informó hoy aquí el comando del ejército argentino.

Señaló que los militantes, pertenecientes a la organización peronista de izquierda Montoneros se resistieron a

balazos a la orden de detención que se les impartió.

Un tercer guerrillero logró huir, al parecer herido.

AUMENTOS SALARIALES

Por su parte, el gobierno dispuso aumentos salariales para el sector público y privado, mientras autorizó incrementos en el precio de los combustibles y en las tarifas de los servicios y transportes.

Los empleados públicos, cuyos sueldos fueron visiblemente deteriorados por la política de "austeridad fiscal" seguida por el gobierno, obtuvieron aumentos del 30 por ciento.

El salario de la categoría mínima fue establecido en 48 mil 634 pesos (82 dólares) y el de la máxima —personal de dirección— en 436 mil pesos (743 dólares).

REUNION DE CANCELLERES

Los cancilleres de Chile Patricio Carvajal, y de Argentina, vicealmirante Oscar Montes, se reunieron hoy durante una hora y media "pa-

ra confrontar las posiciones de sus respectivos gobiernos" sobre la controversia limítrofe en la zona austral del canal de Beagle, según dijeron fuentes oficiales.

Las fuentes advirtieron que "nadie debe esperar noticias espectaculares y nadie debe dudar de que la posición argentina será todo lo firme que el decoro del país exija".

SILENCIO EN TORNO AL DESTINO DE MILLARES DE DETENIDOS

Finalmente, la Comisión de Familiares de Desaparecidos y Detenidos Políticos calificó de "inexplicable" el silencio que guardan las autoridades militares sobre 3 mil 607 personas que el Ministerio del Interior admite se hallan a disposición del Poder Ejecutivo. Las 480 órdenes de liberación que el gobierno militar dispuso antes de Navidad, cumpliendo con las palabras del teniente general Jorge Videla acerca de una "navidad en paz", representan apenas un primer paso para solucionar el "dramático problema que aqueja a millares de hogares argentinos", señaló la Comisión en un comunicado de prensa.

Los periodistas argentinos en México denuncian el secuestro de un compañero en B. Aires

La Unión de Periodistas Argentinos por la Liberación, con sede en México, denunció el secuestro del periodista de ese país Alvaro Aragón, delegado sindical del personal de *El Cronista Comercial*, editado en Buenos Aires.

En un comunicado dado a conocer aquí, la UPAL señala que con Aragón, la nómina de hombres de prensa detenidos, secuestrados y asesinados en Argentina se eleva a 108.